九月一日

どつどど どどうど どどうど どどう、

青い くるみも吹きとばせ

す 9 ぱ か んもふきとば

どつどど どどうど どどうど どどう

谷川の岸に小さな学校がありました。

教室はたった一つでしたが生徒は一年か ら六年までみ んなあ りました。 運動場もテ

ニスコ ートのくらいでしたがすぐうしろは栗の木のあるきれいな草の山でしたし、 運

動場の隅にはごぼごぼつめたい水を噴く岩穴もあったのです。

さわやかな九月一日の朝でした。 青ぞらで風 がどうと鳴り、 日光 は運動 11 0 ぱ

黒い雪ばかまをはいた二人の一年生の子がどてをまわ

0

て運動場には

0

て来て、 まだほ カゝ に誰も来て 11 ない のを見て、

11

でした。

「ほう、 おら一等だぞ。 一等だぞ。」

とかわるがわ . る 叫 け びながら大よろこびで門をはい って来たの で したが、 5 ょ 0 と教室

の中を見ますと、 二人ともまるでびっくりして棒立ちになり、 それ から顔を見合わせ

は、 てぶるぶるふるえました。 その しんとした朝の教室 が $\overline{\mathcal{O}}$ ひとりはとうとう泣き出してしまいました。 なかにどこから来たの か、 まるで顔 ŧ 知らない とい おか うわけ

な赤い髪の子供が ひとり一 番前 の机にちゃんと座っていたのです。